

Leitbild

für die allgemeinmedizinische Lehre

Studierende der Medizin erwerben im Laufe ihres Studiums die Fähigkeit, ...

- Versorgungsauftrag und Spezifika des Fachs Allgemeinmedizin zu benennen und seine Rolle im Spektrum der medizinischen Disziplinen zu reflektieren.
- die spezifische Arbeitsweise des Allgemeinarztes nachzuvollziehen und – auf dem Boden exemplarischen praktischen Trainings – selbst anzuwenden.
- dem Patienten unter umfassender Berücksichtigung seiner bio-psycho-sozialen Bedürfnisse und Ressourcen zu begegnen.

Das Leitbild wurde am 4.7.12 von den Lehrbeauftragten des Instituts für Allgemeinmedizin verabschiedet